

Bhabinkamtibmas Polsek Klari Pasang Spanduk Himbauan Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 10, 2024 - 01:07



Polres Karawang - Dalam rangka menekan dan meminimalisir tingkat kejahatan di masyarakat, Polsek Klari Polres Karawang memasang spanduk himbauan-himbauan kamtibmas.

Seperti yang dilaksanakan Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Triyono memasang spanduk Himbauan Kamtibmas di tempat yang mudah dilihat oleh masyarakat dan di tempat – tempat yang sering digunakan untuk nongkrong para remaja khususnya di Desa Duren, Kec Klari, Kab Karawang, Minggu Malam

(08/09/2024).

Spanduk tersebut berisikan tentang himbauan Kamtibmas kepada warga masyarakat untuk selalu waspada terhadap kejahatan dimana-mana jangan sampai kejahatan ada di sekitar kita karena keamanan menjadi tanggung jawab kita bersama.

Aiptu Triyono mengatakan, pemasangan spanduk himbauan Kamtibmas ini merupakan tindak lanjut yang diatensi oleh Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha dan Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain mengenai pencegahan tindak kejahatan khususnya tindak pidana serta pencegahan tindak kejahatan jalanan di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang.

“Disamping itu juga unit Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang melaksanakan patroli di tempat-tempat rawan kriminalitas dan koordinasi dengan tokoh masyarakat dan Satuan Keamanan Lingkungan dengan memberikan himbauan-himbauan Kamtibmas secara langsung saat melaksanakan patroli,” ujarnya

Di kutip dari, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha mengatakan, berbagai upaya dilakukan oleh Polsek Klari Polres Karawang dalam menekan tingkat kejahatan, salah satunya melalui pemasangan spanduk himbauan Kamtibmas kepada masyarakat.

“Kami telah melakukan pemasangan spanduk himbauan Kamtibmas ini di beberapa lokasi/Daerah yang rawan terjadinya tindak pidana dan tempat yang sering digunakan untuk nongkrong para remaja” ujarnya.

Kapolsek juga menambahkan, pihaknya berharap melalui pemasangan spanduk himbauan Kamtibmas ini, warga masyarakat dapat berperan serta membantu pihak kepolisian dalam mencegah dan menanggulangi tindak kejahatan, tetap waspada dengan lingkungan di sekitar masing-masing.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain